

Ganz herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!

**Mit Ihrer Spende helfen Sie uns,  
den ärmsten Kindern in Sliven eine Zukunft geben zu können.**

Durch Ihre Hilfe erhalten seit dem Jahr 2008 Mädchen und Jungen im Alter von 4-18 Jahren, aus Kinderheimen, ehemalige Straßenkinder und Kinder aus dem Slum lebensnotwendige Nahrungsmittel, Kleidung, Heizmaterial, medizinische Grundversorgung sowie musische, künstlerische und schulische Bildung. Einfühlsame Pädagogen und Psychologen betreuen die Kinder, damit sie mit erstarkendem Selbstbewusstsein, Wissen und Mut genügend Rüstzeug bekommen, ihren Weg aus der unverschuldeten Armut zu finden. Ohne Ihre Hilfe wäre das alles nicht möglich!



**„Wer die Welt und ihre Menschen liebt, kann gar nicht anders als sich für ihr Wohl einzusetzen. Durch liebevolles Handeln und tätiges Mitgefühl können wir die Welt verändern“** Konstantin Wecker: Die revolutionäre Kraft des Mitgefühls, Goldmann 10/2013

**Vielen Dank! Ihr Georgi Kalaidjiev und Maria Hauschild**